
 
Schulelternrat Realschule im Schulzentrum Süd 

Protokoll der Schulelternratssitzung  

am 09. September 2013 

Top1: Begrüßung und kurze Vorstellungsrunde, Bestätigung der Tagesordnung 
 
Top2: Bericht der Schulleitung 

- ein neuer Kollege hat in der Klasse 9b als Klassenlehrer begonnen 
- zwei Kollegen sind nachwievor auf Grund von Erkrankungen längerfristig 

ausgefallen 
- Raumsituation: 6 Klassen sind im Hauptschultrakt untergebracht, leider sind 

weiterhin keine Änderungen möglich 
- Auf Wunsch können Räume aber verschönert werden, bzw. es können auch 

Anschaffungen für die Räume getätigt werden 
- es wurde ein Spielgeräte Container angeschafft 
- neue 5. Klassen: insgesamt wurden 90 begrüßt (im Schnitt 22 Schüler/Klasse) 
- Inklusion: zwei Zugänge wurde auf die Klassen verteilt, beide Kinder haben 

jeweils einen eigenen Betreuer 
- Die Unterrichtsversorgung liegt aktuell bei 98% 
- Für den Jahrgang 8 wird Physik aktuell nur 2 Stunden epochal unterrichtet, da 

zu wenig Personal verfügbar ist 
- für den Jahrgang 5 werden Förderstunden in Deutsch in der 5. und 6. Stunde 

durchgeführt 
- Schwerpunkte für das Schuljahr 2013/14:  

o das Projekt „Verantwortung“ wurde für den Jahrgang 7 initiiert, die 
Kinder bemühen sich aktuell um Möglichkeiten, wo sie sich engagieren 
können (2h/Woche).  

o als weiteres Projekt soll das Thema „Herausforderung“ initiiert werden 
o die Kinder sollen dabei 3 Wochen lang eine Herausforderung meistern 
o eine Arbeitsgruppe wird initiiert, interessierte Eltern melden sich bei 

Frau Schwedt wenn sie mitwirken möchten 
o Ganztagsbereich: Arbeitsgruppe trifft sich am 18. September, 14 Uhr, 

dabei soll für die 5. und 6. Klassen diskutiert werden, ob und wie eine 
Ganztagsbetreuung durchgeführt werden soll. Eltern sind aufgerufen, 
sich zu beteiligen.  

o Zusammenarbeit mit Schulzentrum Süd soll ausgebaut werden, z.B. bei 
Sportveranstaltungen, Mensa, Fachkonferenzen 

- Durch die Bündelung der Klassenfahrten entstehen in diesem Zeitraum große 
Verwerfungen im Stundenplan. Es wurde von Elternseite darum gebeten, 
frühzeitiger darüber über die Klassen zu informieren und nicht nur im 
Vertretungsplan auf der Homepage. 

 
Top3: Wahlen 
- Wahl der ersten Vorsitzenden/Vertretung des Schulelternrates 

o Frau Tiedemann wurde mit 17 Ja-Stimmen und einer Enthaltung 
Vorsitzenden gewählt 

o Frau Jonas wurde mit 17 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zur 
Vertreterin gewählt 

- Wahl Schulvorstand-/vertreter 
o Frau Tiedemann, Herr Priebe und Frau Milewski wurden einstimmig 

zum Schulvorstand der Elternseite gewählt 
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o Herr Schröder, Herr Rösler und Frau Haack wurden einstimmig als 
Vertreter des Schulvorstandes der Elternseite gewählt 

- Wahl Vertreter in der Gesamtkonferenz: 
o Frau Kleine wurde einstimmig als Vertreterin der Elternseite in die 

Gesamtkonferenz gewählt 
- Wahl Vertreter in den Fachkonferenzen: alle Vertreter wurden einstimmig 

gewählt 
o Wirtschaft: Herr Kasper 
o Chemie/Physik: Frau Schwarzer, Herr Schröder 
o Deutsch: Frau Jonas 
o Englisch: Frau Müller, Frau Göbel 
o Französisch: Frau Göbel, Frau Jonas, Frau Günter 
o Erdkunde: Frau Kleine, Frau Cabac 
o Geschichte/Politik: Herr Ropers 
o Hauswirtschaft/TG: Frau Göbel 
o Kunst: Frau Schwarzer, Frau Meier 
o Mathematik: Frau Pohlenz, Frau Jonas 

- Wahl Vertreter Stadtelternrat: Vertreter wurden einstimmig gewählt 
o Frau Milewski 
o Herr Kasper 
o  

TOP4: Termine/Verschiedenes 
- Es wurde angeregt, bei der Einschulung der 5. Klassen z.B. Kaffee und 

Kuchen zu verkaufen und die Erlöse für schulische Anlasse (z.B. 
Abschiedsfeier 10. Klassen) zu nutzen 

- AGs können auch jetzt noch gebucht werden (in Abhängigkeit der 
Verfügbarkeit) 

- Anregungen 
o  das Schulzentrumsüd könnte die Elternratssitzungen gemeinsam 

gestalten 
o Es könnte eine gemeinsame Arbeitsgruppe zur Schulhofgestaltung 

initiiert werden 
- Termine:  

o 06.07. – 12.07.2015 finden die young american workshops von Haupt- 
und Realschule gemeinsam statt 

o Nächste Schulelternratssitzung findet voraussichtlich im November statt 
 
 
Protokoll erstellt von: Oliver Kasper 


